

Le premier groupe de migrants cubains arrivent aux États-Unis en provenance de l'Amérique Centrale



Washington, 16 janvier (RHC).- Un total de 180 migrants cubains sont arrivés jeudi et vendredi à Laredo, au Texas, aux États-Unis. Il s'agit du premier groupe transféré depuis le Costa Rica en vertu du plan pilote conçu pour trouver une solution à la crise créée autour de plus de 7 000 Cubains coincés dans ce pays centraméricain.

La plupart de ces migrants avaient été transférés en avion du Costa Rica au Salvador, où ils ont pris des bus pour le Guatemala et le Mexique. Après être arrivés dans ce dernier pays ces migrants ont dû chercher les voies pour arriver à la frontière avec les États-Unis.

Le ministre costaricien des Affaires étrangères , Manuel González, a annoncé mercredi que l'idée est d'organiser deux voyages journaliers, mais il a admis que des modifications peuvent être introduites dans cet agenda.

Ce plan pilote a été la solution trouvée par les membres du SICA, le Système d'Intégration Centraméricaine, lorsque le 15 novembre, le Nicaragua a interdit le passage dans son territoire de ces migrants, ce qui a provoqué que près de 7000 sont restés coincés au Costa Rica qui leur a octroyé des visas extraordinaires de transit.

Cette vague d'immigrants cubains qui cherchent à parvenir aux États-Unis par des pays tiers, est dûe à la crainte que la loi de rajustement cubain qui octroie des bénéfices exceptionnels aux Cubains arrivés en territoire étasunien soit abrogée avec le processus de normalisation des relations en cours entre Washington et La Havane.

Lundi une réunion technique est prévue au Guatemala avec la participation des représentants des gouvernements centraméricains pour évaluer les résultats de ce premier transfert.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/81494-le-premier-groupe-de-migrants-cubains-arrivent-aux-etats-unis-en-provenance-de-lamerique-centrale>



Radio Habana Cuba